



# Conte pour Saint Nicolas

Il était une fois un petit chevalier qui allait sur son cheval pour aller visiter Sinterklaas. Il avait une question importante : d'où viennent les arcs-en-ciel ? Après un long voyage, il arriva à un château entouré d'eau.

Le château était inondé tant il pleuvait. Le chevalier décida alors de jeter toute l'eau du château de Sinterklaas au dehors grâce à des seaux. Lorsque le château fut sec, la pluie cessa, le soleil apparut... ainsi qu'un magnifique arc-en-ciel.

Ce petit chevalier s'appelait Jean-Eudes de Wisterchic. Quand il aperçut l'arc-en-ciel, il fut émerveillé. Il voulait tant savoir d'où viennent les arcs-en-ciel qu'il décida d'aller le toucher. Il enfourcha son cheval blanc et se mit à galoper. Il traversa une forêt et soudain, il vit Sinterklaas assis sur un tronc d'arbre, l'air tout triste.

Jean-Eudes s'arrêta et lui demanda :

- "Bonjour Sinterklaas, pourquoi es-tu ici ?"
- "J'ai dû quitter mon château avec mon âne car il était inondé", répondit Sinterklaas.

Jean-Eudes lui expliqua qu'il avait enlevé toute l'eau et nettoyé le château.

Saint-Nicolas retrouva le sourire et demanda au petit chevalier ce qu'il pouvait faire pour le remercier.

Jean-Eudes demanda alors à Sinterklaas s'il pouvait lui dire d'où viennent les arcs-en-ciel. Sinterklaas lui répondit :

- "Pour les questions d'arc-en-ciel", demande à Père Fouettard.

Jean-Eudes et Sinterklaas repartirent alors vers le château pour retrouver Père Fouettard. Tous deux cherchèrent Père Fouettard dans le château sans le trouver, jusqu'à ce que celui-ci apparaisse devant eux en criant : « BOUUUH ! »

Les deux personnages sursautèrent en criant : « AAAH ! ». Quelques instants plus tard, Père Fouettard, qui avait bien rigolé, demanda à Jean-Eudes :

- "Que viens-tu faire ici, nouvel ami ?"

Jean-Eudes répondit qu'il aimerait savoir d'où viennent les arcs-en-ciel. Ce à quoi Père Fouettard lui répondit :

- "Les arcs-en-ciel viennent d'un endroit magique... Ils viennent du cœur des enfants sages et joyeux."

Jean-Eudes, content de cette réponse, partit avec Sinterklaas et Père Fouettard pour manger ensemble, avant que le chevalier ne reparte chez lui avec son cheval, tout en gardant ce secret bien au chaud.

## **Classes de 3MA - 1PA - 2PA - 3PA - 4PA**

